



remontan 4.300 años atrás.

como su declive han corrido paralelos a esta actividad, de la que existen vestigios que se relación y trascendencia que la minería ha tenido en estas tierras ya que tanto su esplendor preeminencia. Las localidades cordobesas de Bélmez y Peñarroya-Pueblonuevo revelan la Dentro de este contexto, la Cuenca Minera del Carbón del Alto Guadiato adquiere especial

importancia que esta actividad ha tenido en nuestra comunidad. de sociabilidad y unas específicas culturas del trabajo y modos de vida que manifiestan la ciones socioeconómicas que han contribuido a la contiguración de una determinada forma La presencia de esta actividad no sólo se revela en el paisaje, sino también en las transforma-

el desarrollo de la mineria.

occidental, la comarca cordobesa del Alto Guadiato configura un territorio determinado por Emmarcada por el valle de Los Pedroches al este y por la provincia de Badajoz, en su límite

OTAIDAUD OTJA

RUTA CULTURAL POR LA CUENCA MINERA DEL

CÓRDOBA, MEMORIA E INDUSTRIA



. Museo Geológico y Minero

> Penarroya-Pueblonuevo

. Museo Histórico y del Territorio Minero $\stackrel{\cdot}{\text{--}}$

. Estación de Ferrocarril

. Antiguo Barrio Francés

Cero Industrial

>Bienes de interés

zəwəg <



CÓRDOBA, MEMORIA E INDUSTRIA: RUTA CULTURAL POR LA CUENCA MINERA DEL

ALTO GUADIATO

Rutas Culturales







Fundación Patrimonio Industrial de Andalucía

http://www.fupia.es/

Ayuntamiento de Belmez

https://ayuntamiento.com.es/belmez/

Ayuntamiento de Peñarroya-Pueblonuevo

https://ayuntamiento.com.es/penarroya-pueblonuevo/

Instituto Andaluz del Patrimonio Histórico